
                           
     
     
    
                               Министру экологии и
                               природопользования РСФСР
                               В.И.Данилову-Даниляну
     
                Уважаемый Виктор Иванович!
     Прошу Вас разобраться с нижеизложенной ситуацией:
     Челябинский облисполком  обратился  в Госсовет  РСФСР   с
просьбой содействовать  переводу  на природный газ Челябинских
ТЭЦ-1 и ТЭЦ-2,  работающих в  настоящее  время  на  буром  уг-
ле. В  связи  с тем,  что в последнее время из-за ухудшающейся
экологической обстановки и прекращении строительства АЭС  мно-
гие регионы  ставят  вопрос  о переводе электростанций на газ,
данная проблема должна быть решена в целом по Российской Феде-
рации.
     Очевидно целесообразно не откладывая, совместно с Минэко-
номики РСФСР, Минтопэнергии РСФСР и Концерном "Газпром", осно-
вываясь на анализе балансов производства и потребления различ-
ных типов энергоносителей,  рассмотреть вопрос о  возможностях
перевода  тепловых электростанций в городах с особо неблагопо-
лучной экологической обстановкой (в том числе в Челябинске) на
газообразное топливо.

      Приложение:на 1 листе

                                    А.В.Яблоков


